



# 松高小 学校だより

八代市立松高小学校  
NO. 4  
令和5年6月28日  
文責 校長 入佐正夫

## 梅雨にも負けず、学習に取り組んでいます

梅雨入りから1ヶ月となり、雨の多い日が続いています。そのような中、学校全体としては室内で落ち着いて過ごすことができています。6月は1学期の中でも学習に集中して向かうことができる期間であり、本校の学校教育目標である「心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成」に向かって努力する児童の姿が増えてきました。中でも、気持ちの良いあいさつ、くつ箱のくつそろえが、少しずつよくなっています。また、これから、かさ立ての傘とトイレのスリッパ並べも含めていつも気持ちよくできることを目指していきたいと思えます。



## 松の芽摘み（愛校美化作業） ありがとうございました

6月18日（日）の早朝、地域の皆様、保護者の皆様のご協力のもと5年振りに松の芽摘み（愛校美化作業）が行われました。本校の松は、長きにわたり地域の皆様を中心に育成、保存活動を行っていただいているおかげをもちまして、現在も「松高小」及び「松高小校区」のシンボルとしてその姿を見せてくれています。本当にありがたいことだと思っております。当日は、あいにくの小雨模様となりましたが、松の芽摘みを地域の皆様、保護者の皆様を中心となり活動していただきました。児童や保護者の皆様には運動場周辺の草取り等を行っていただき、職員を中心に各学年の花壇の整備を行いました。草刈り機を持参され草を刈っていただくなど多くのご協力、ご参加いただきました皆様にお礼を申し上げます。また、当日、お世話をしていただきました松保存会の皆様、PTA役員の皆様、ありがとうございました。



## 水泳の授業が始まりました

6月26日（月）から水泳の授業が始まりました。1年生にとっては、小学校で初めての水泳となります。幼稚園や保育園の時とは違い、大きなプールでの水泳となりますので、まずは、安全第一で水と仲よくなることが一番です。また、2年生以上も安全を第一に、目標をもって楽しく学ぶ水泳の授業にして欲しいと願っています。

また、学校応援団の地域の皆様にも水泳の時間の見守り等を行っていただいております。本当にありがとうございます。



## 登下校のルールと地域の公園で遊ぶルールとマナーを守りましょう

1学期も残り3週間あまりとなりましたが、この1学期、校区の通学路沿いにお店を経営されている方から、小学生が下校中にお店の敷地に入ってきたり、お店のドアを勝手に開けたり、水筒から口に含んだ水をお店の窓ガラスに吹きかけるなどの迷惑行為があったと数回、学校に連絡がありました。学校では、その度すぐ現場を見に行き事情を確認し、学校でも聞き取りを行い全体的な指導や誰がしたのか分かった場合は、子供たちへ指導を行っております。しかし、中には誰がそのような迷惑行為を行ったのかは分からないままの迷惑行為もあっています。そこで、学校として連絡のあったお店の前を通学路にしている児童を対象に、先週話をしております。その中で、今後そのような迷惑行為は絶対してはいけないことであると注意指導を行ったところです。

ご家庭でも、登下校のルール（交通ルールを守る。通学路以外の道を通らない。寄り道をしない。よその家、店に行かない、入らない。迷惑行為をしないなど）をご指導いただきますようお願いいたします。あわせて、自転車の乗り方交通安全ルール違反（右側走行、ノーヘル、ヘルメットのおごひも外しなど）がないようにご指導をお願いします。

また、松高コミセンだよりに「小中学生の松高コミセン横の公園利用の仕方がとても良くないのでご家庭でもご指導願います」という内容が掲載されておりました。残念なことですが、いずれも実際に起きていることですので、今後このようなことがないよう子供たちの規範意識向上に取り組んで行く必要があります。どうぞよろしく願いいたします。

学校教育目標：心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成